



Disertación

Numerosos profesionales del medio asistieron a la disertación pronunciada por el doctor Adolfo Alvarado Velloso (en recuadro) sobre el tema "Intervención de Terceros en el Proceso", en un acto que fue organizado por el Colegio de Abogados de Santiago del Estero con los auspicios de la Caja Forense, y que se llevó a cabo en salones del Grand Hotel. El doctor Alvarado Velloso es actualmente titular de la facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Rosario, director de la revista "Judice" y autor de múltiples trabajos sobre Derecho.